
Nr. 23-1(o 7J 

1982 -12- 1 6 

IJ- ~lo9 C!er B n d . e agen zu en Stenographi~cht"n Prof<,lwUMl 

des Nationalrates XV. Gesetzg"bu[lli,pe~ 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Marga HUBINEK 

und Genossen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend Versorgung mit Logopäden 

Die Tätigkeit der Logopäden~ die in Zusammenarbeit mit dem 

Arzt Stimmst8rungen~ Sprach- und Sprechst8rungen~ 

Sprachentwicklungsst8rungen~ St8rungen des Redeflusses 

und H8rst8rungen behandeln~ hat immer gr8ßere Bedeutung. 

Für den krankenversicherten Bürger und seine Angeh8rigen 

ergibt sich in diesem Zusammenhang die Frage nach den 

M8glichkeiten der logopädischen Behandlung im Rahmen der 

sozialen Krankenversi~herung. 

Um darüber einen Vberblick zu erhalten~ richten die 

unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

soziale Verwaltung folgende 

A n fra g e : 

1. Wie beurteilen Sie eine Versorgung der sozialversicherten 

ljsterreicher mit Logopäden ? 
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2. Halten Sie die Versorgung mit Logopäden für ausreichend? 

3. Welche Möglichkeiten der Inanspruchnahme von Logopäden 

haben die in der sozialen Krankenversicherung versicherten 

~sterreicher ? 

4. Ist die freie Wahl zwischen den in kasseneigenen Ein

richtungen und freiberuflich tätigen Logopäden 

gewährleistet ? 
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